



Nouvelle(s) Scène(s) : le club musique en résidence

publié le 29/03/2011

Le festival musical de Niort a donné lieu à une rencontre de 2 jours entre lycéens et artistes professionnels de The Crane Angels.

Descriptif :

Résidence musicale d'une dizaine d'élèves avec la chorale-rock de Bordeaux, The Crane Angels

Une dizaine d'élèves du club Musique, encadrés par les animateurs culturels du lycée, ont travaillé pendant 2 jours avec une partie de la chorale-rock bordelaise "The Crane Angels". Vendredi 25 mars, en plein festival "Nouvelle(s) Scène(s)", ils sont montés sur la scène du chapiteau pour jouer "en live" devant leurs camarades et parents.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.